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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Silvan Weiss
• Ruben Mons
• Simon Zapf
• Carina Görnert
• Tobias Pfützner
• Tim Kotschenreuther (ab 18:38 Uhr)
• Jan Raab (ab 18:41 Uhr)

b). Stimmrechtsübertragungen
• Jan Rieger → Christian Peppel
• Betty Tessema → Ruben Mons
• Carina Braun → Carina Görnert
• Marco Schering → Jan Raab
• Nadine Laube → Silvan Weiss
• Andreas Hierl → Tim Kotschenreuther
• Conrad Schröder → Simon Zapf

c). Gäste
• Lars Wickel

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Ort: Raum K2-119, Cauerstraße 11, 91058 Erlangen

Sitzungsleitung durch Christian Peppel.

Protokoll durch Simon Zapf
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Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich 11 Stimmen im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Entsendungen

C.1. Anstehende Entsendungen

Die folgenden Entsendungen stehen in nächster Zeit an und wurden bereits via Mail bei der FSV
angemeldet:

• W2 Professur (Fakultätsübergreifend): Digital Signal Processing in Healthcare: Gesucht
wird 1 studentisches Mitglied (Rückmeldung bis zum 30.06.)

• W2-Professur: Maßgeschneiderte Produktionsprozesse am Lehrstuhl für Fertigungstech-
nologie: Gesucht werden 2 studentische Mitglieder

• W3-Nachfolge: Informationstechnik mit dem Schwerpunkt Kommunikationselektronik: Ge-
sucht werden 2 studentische Mitglieder

• StuKo Autonomy Technologies: Gesucht werden 2 studentische Vertreter
– FSI-EEI hat vollständig abgelehnt aufgrund Überlastung der geeigneten Kandidaten
– Andere passende FSIen wären: Mech, Inf, IuK
– Falls sich keiner der anderen FSIen meldet, muss die FSI-EEI 2 Vertreter stellen

18:38 Uhr: Tim Kotschenreuther kommt. Die Stimmrechtsübertragung von Andreas Hierl
wird aktiv.
Es befinden sich 13 Stimmen im Raum.

18:41 Uhr: Jan Raab kommt. Die Stimmrechtsübertragung von Marco Schering wird aktiv.
Es befinden sich 15 Stimmen im Raum.

C.2. StuKo Maschinenbau

In der StuKo Maschinenbau soll Timo Daferner Laura Ruhland ersetzen.
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Wollen wir Timo Daferner als Ersatz für Laura Ruhland in die StuKo Maschinenbau entsen-
den?

Stimmen dafür: 15 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

D. Finanzanliegen

D.1. Wahlwerbung

In der letzten Sitzung wurde überlegt, 150-200 € je kandidierender Liste an der TechFak für Wahl-
werbung zur Verfügung zu stellen. Aktuell sind 2 Listen bekannt, die an der TechFak kandidieren
werden. Am 25.05. ist bekannt, ob es noch weitere kandidierende Listen gibt. Der TOP wird da-
her bis nach diesem Termin und somit auf die nächste Sitzung der FSV-Tech vertagt.

D.2. Fahrkosten FSV-Wochenende

Simon Zapf hat einen Antrag auf Kostenübernahme für die Benzinkosten zum FSV-Wochenende
bei der Universität gestellt. Sobald eine Rückmeldung von Frau Gerl vorliegt, werden Christian
Peppel und Jan Raab bezüglich der Antragstellung nachziehen. Simon Zapf stellt in diesem Falle
seine ausgefüllten Anträge zur Verfügung.

E. Berichte aus Gremien

E.1. Studentischer Konvent

Der Sprat wurde konstruktiv umstrukturiert. Christian Peppel ist neuer stellvertretender Vorsit-
zender

E.2. UniLust

Die UniLust hat am 15.05.2022 getagt. Auf der Sitzung wurde über die Abschaffung der Maxima-
lanzahl an Prüfungsversuchen geredet. Am 12.6. findet die nächste Sitzung der UniLust in Prä-
senz statt. An diesem Termin wird das Thema in Kleingruppen diskutiert und anschließend an
die jeweiligen Dekane weitergereicht. Von der Hälfte der Dekane wird der Vorschlag abgelehnt.
Von der anderen Hälfte wird dieser positiv gesehen.
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E.3. Fakultätsrat der technischen Fakultät

Carina Görnert berichtet: Der FakRat hat endlich wieder in Präsenz getagt. Herr Professor Will-
ner hat die Werkstoffwissenschaften kritisiert. Die Frauenbeauftragten wurden in ihrer Amtszeit
verlängert. Die EEI hat einen männlichen Frauenbeauftragten.

E.4. Sprecher*Innen Rat

Der Sprat arbeitet wieder produktiver und kümmert sich um 2 große Themen:
• Wie werden die Securitykosten verteilt? Dies ist aktuell eine große Blackbox
• Staffelung der Verpflegungskosten bei Sitzungen gemäß der Sitzungsdauer: Diesbezüg-
lich werden Haushaltsdebatten geführt, um die Staffelung abzuschaffen und somit mehr
Freiheit in der Sitzungsverpflegung zu erreichen. Die FSV-Tech hat aufgrund gesondereter
Regelungen an der TechFak kein Problem mit diesem Thema

E.5. UniRat und Senat

Der Bericht entfällt, da Senator Conrad Schröder nicht anwesend ist.

F. Berichte der Arbeitskreise

F.1. AK Protokoll

Zum nächsten Sitzungstermin versendet Christian Peppel weitere Protokolle an den FSV-Tech-
Verteiler.

F.2. AK Inventar

F.2.1. Fahrradpumpe ist defekt

Die Fahrradpumpe ist defekt. Tim Kotschenreuther wird sich um den Reperaturantrag kümmern.

F.2.2. Neues WLAN im FSV-Raum

Das neue WLAN im FSV-Raum scheint nicht sonderlich stabil zu sein. In den nächsten Wochen
wird sich zeigen, ob der neue Wlan-Roter zu Verbesserungen geführt hat.
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F.2.3. Tablett für Airtags

Silvan Weiss erklärt, dass es zum nächsten Wintersemester eine gute Airtag-Alternative für Android-
Handys geben wird. Dies macht die Anschaffung eines iPads für die FSV-Tech überflüssig.

F.2.4. Fahrradersatzteileautomnat

Die FSV hatte sich in einer ihrer vergangenen Sitzungen überlegt, ob es möglich wäre, einen Fahr-
radersatzteileautomaten an der Technischen Fakultät zu installieren und von einem lokalen Fahr-
radhändler bestücken zu lassen.
Jan Raab hat sich diesbezüglich erkundigt: Ein Automat kostet 115 € Miete im Monat oder 8.000-
10.000 € Einmalzahlung bei Kauf. Sielaff gibt keine Automaten vergünstigt ab. Das Green-Office
hat aktuell keine Zeit, sich um die Anschaffung eines Fahrradersatzteileautomaten zu kümmern.
Für das Studentenwerk ist der Umsatz eines Fahrradersatzteileautomaten zu gering, als dass
es sich für das Studentenwerk rechnen würde. Die angeschriebenen 2 Fahrradläden in Erlangen
haben kein Interesse an einer Kooperation.
Nachdem Standort, Finanzierung und Bestückung unklar sind, wird dieses Thema als aktuell
nicht durchführbar eingeschätzt und daher von den Projekten der FSV entfernt. Die FSV schätzt
die Einführung eines regelmäßiges Fahrradlab für sinnvoller und einfacher umsetzbar ein.

F.3. AK Wasserspender

Der linke Wasserspender funktioniert jetzt wieder. Valentin Olpp hat bei den Stadtwerken ange-
rufen. Diese haben den Defekt sehr kurzfristig behoben. Es ist nicht bekannt, was das Problem
war.
Der Wasserdruck der Wasserspender ist sehr gering, wodurch das Auffüllen von Flaschen sehr
lange dauert. Wahrscheinlich sind die Filter der Wasserspender voll. Die Filter werden am Ende
des Jahres von StuZuKo-Tech-Restmitteln erneuert. Darüberhinaus frägt Carina Görnert nach, ob
der Wasserdruck vor Ort erhöht werden kann

F.4. AK PR

Das Posten der Steckbriefe und Spaßbilder der Mitgliedern der FSV-Tech hat sich verzögert. Dies
wird jedoch nun umgesetzt.

F.5. AK IT

F.5.1. Website

Wenn jemand keinen Zugang zur Website der FSV hat, diesen aber zum Schreiben von Texten
benötigt, so soll er/sie diesen erhalten. Die ersten Texte sollen zur Hochschulwahl formuliert
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werden. Es wird Steckbriefe zu jeder FSVlerIn geben, bei welchen Bilder, Gremien und Zuständig-
keiten stehen.
Das Abkürzungsverzeichnis auf der Website soll nur Abkürzungen der Stuve und zum Studium
enthalten.
Christian Peppel erklärt den anwesenden FSVlerInnen den Aufbau der Website.

F.6. AK Rundmail

Im AK nichts Neues.

G. Themen

G.1. Tenure-Track Zwischenevaluation Prof Tanja Franken

Tanja Franken benötigt bis zum 22.5. eine studentische Stellungnahme zu ihrer Zwischeneva-
luation, damit ihre Stelle verlängert werden kann. Sie hat in der Mail ihre Evaluationsergebnisse
der letzten Lehrveranstaltungen beigefügt. Die Rückmeldung muss bis spätestens 22.5. an Herrn
Wasserscheid gehen.
Henning von der CBI erstellt die studentische Stellungnahme. Christian Peppel hat sich bereits
darum gekümmert.

G.2. Tenure-Track Zwischenevaluation Prof Katharina Herkendell

Christian Peppel schaut aktuell, ob es in der CBI Leute gibt, die bereits in einer Lehrveranstaltung
von Prof Katharina Herkendell anwesend waren, um deren Arbeit zu evaluieren.

G.3. FSV FSIen Vernetzungstreffen Tech Bier Bachelor

Carina Görnert berichtet, dass der Tech-Bier-Bachelor sehr gut angekommen ist. Die Anwesen-
den würden sich freuen, wenn dieser jedes Jahr oder Semester stattfinden würde. Beim nächs-
ten Mal kommen sicherlich mehr FSIlerInnen. Für den nächsten Tech-Bier-Bachelor werden die
Organisatoren eine Lösung für schlechtes Wetter haben. Eine Reservierung von Innenräumen via
Raumantrag wird als optimal angesehen, da die Buchung von Ausweichterminen zu aufwendig
ist. Zudem ist bei einer erneuten Durchführung auch ein Raumantrag für das Außengelände er-
forderlich, da die Teilnehmerzahl sehr hoch sein wird. Nach dem Tech-Bier-Bachelor sind viele
hungrig geblieben. Dies war so beabsichtigt, wird aber das nächste Mal besser kommuniziert.
Carina Görnert und das restliche Team aus OrganisatorInnen erstellt aktuell ein How-To zum
Tech-Bier-Bachelor.
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Christian Peppel merkt an, dass die FSV das Essen finanzieren könnte oder die Reste vom Som-
merfest verwendet werden könnten. Die 2-Semestrige Durchführung ist eine gute Idee, wobei
einer der Termine dann ein Arbeitstreffen der FSIen sein sollte, damit auch etwas Produktives
dabei herauskommt.
Es gibt viel Lob von den anwesenden FSVlerInnen für den Tech-Bier-Bachelor.

G.4. Securitykosten zur Contact Messe 2023

Die Contact-Messe findet vorraussichtlich am 22.-23.11. im MHB-Gebäude statt. Die zugehörige
Studigruppe hat angefragt, ob Security von der Uni gestellt wird oder ob sie sich selbst darum
kümmern müssen.
Der Sprat ist aktuell damit beschäftigt, die Vergabe von Securityaufträgen und die resultierenden
Kosten transparenter und berechenbarer zu gestalten.
Laut alter Dokumente von 2020 wurden der Contact von der FSV keine Securitykosten erstattet.

G.5. Getränke für Fablab und FSV

Jan Raab und Andreas Hierl kümmern sich um die Umsetzung der Getränkekasse für das Fab-
Lab und die FSV. Die Online-Variante wäre für die anwesenden FSVlerInnen akzeptabel.

G.6. Absolventenredner/innen gesucht

Für die Absolventenfeier zum 21. Juli werden studentische Redner gesucht. Eine baldige Rück-
meldung ist gewünscht. Die FSV schreibt die FSIen und HSGen an zudem schaut jeder nach Be-
kannten, die er/sie für die Absolventenfeier als geeignet halten würde.
Der Frau Jakschick wird zurückgemeldet, dass sie lieber nur die FSV und nicht auch die FSIen
und HSGen anschreiben soll. Die Kommunikation über die FSV ist sinnvoller, da FSIen und HS-
Gen auf deren Anfragen eher antwortet.

G.7. Mitwirkung in Auswahlgruppe Innovationsfonds Lehre

Die Stuve hat die Möglichkeit, 2 Personen in die Auswahlgruppe zu entsenden. Wer Interesse hat,
muss sich bis zum 21.5. beim Sprat (stuve-sprat@fau.de) zurückmelden. Aus dem Ref-Lust gibt
es einen netten Interessenten. Dadurch kann man ohne Vorwissen mitwirken.

G.8. Smart grid-Interessierte

Eine Hochschulgruppe von der Partneruniversität der FAU in Istanbul sucht smart-grid-Interessierte.
Ruben Mons wird diese an eine geeignete Stelle verweisen.
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G.9. Steckdosen im H11

Es ging eine Mail bei Silvan ein: Es wurde ein neuer Auftrag angelegt. (Auftragsnummer A31460)
Es wird angemerkt, dass es das Ticketsystem für alle Räume gibt und hilft Probleme zu melden
und beheben zu lassen.

G.10. Lebensmittelentsorgung und Foodsharing

Silvan Weiss hat diesbezüglich beim Studentenwerk angefragt, aber noch keine Rückmeldung
erhalten.

G.11. Veganes Essen in der Mensa

In der Cafeteria gibt es nur noch vegane Schnitzel, die nicht gut schmecken. Die veganen Würste
wurden abgeschafft. Silvan Weiss wird sich diesbezüglich beim Studentenwerk beschwerren.

G.12. Mehrweg Pizzakartons auch bei uns

Silvan Weiss wird das Studentenwerk anschreiben, ob dieses eine Einführung von Mehrweg-
Pizzakartons umsetzen kann.

G.13. Fundbüro-Briefkasten

Um Fundsachen auch unabhängig von den Öffnungszeiten abgeben zu können, wäre die Ein-
führung eines Fundbüro-Briefkastens optimal. Es gibt bereits einen Briefkasten, wo nur noch ein
Fallkorb nachgerüstet werden müsste.

G.14. O-Töne für Dies-Academicus-Video

Die FAU sucht O-Töne-Videos für das Dies-Academicus-Video. Bei Interesse wird darum gebeten,
das eigene Video bis zum 21.5. an den Sprat zu senden (stuve-sprat@fau.de).

H. Nächste Sitzung

Termine sind unter fsv.tf/sitzung zu finden.
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Sitzungen finden im zweiwöchigen Rhythmus am Dienstag statt. Der nächste Sitzungstermin ist
Dienstag 30.05. ab 18:30 Uhr. Dies ist der Bergdienstag. Nachdem die Gutscheine wahrschein-
lich nicht über die FSV abrechenbar sind, findet am Bergdienstag eine ordentliche Sitzung an der
TechFak statt. Von den anwesenden FSVlerInnen hat keiner etwas dagegen und alle würden zu
einer ordentlichen Sitzung kommen.

20:00 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.
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